
 

 

 

 
 
 

ATA DA 25ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 24 DE JULHO DE 2.018, 
COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 
VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 
1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 
 

Às 18h07m, com a presença dos nobres vereadores, os senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius Saudino 

de Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre Martins, Márcio 

Conrado, Otávio José Castanha Miralhes, José Benedito de Carvalho, Lafaiete Pinheiro dos Santos, 

Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero Granjeiro Landim, Nilson 

Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Roberto Natalino 

Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente sessão 

e solicitou ao vereador Vinicius Saudino de Moraes que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em 

seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão Ordinária realizada em 17 de julho de 2018 

que foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos, com ausência em plenário do 

vereador Roberto Natalino Silveira.  - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: - RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

263/2018 207/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

264/2018 214/2018 Edemilson Pereira dos Santos  

265/2018 221/2018 Roberto Natalino Silveira 

266/2018 180/2018 Cícero Granjeiro Landim 

267/2018 213/2018 Edemilson Pereira dos Santos  

269/2018 216/2018 Alexandre Martins “Xandão” 

270/2018 217/2018 Alexandre Martins “Xandão” 

- Ofício SDETT 168/2018 – Solicitando autorização para utilizar o espaço das vagas em frente  

à Câmara no dia 14 de agosto, das 08h às 16h, para o evento Sebrae Móvel. - CORRESPONDÊNCIAS 

RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Auto Ônibus Nardelli – Resposta ao Requerimento nº 226/2018 do 

vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho”. - PROJETOS APRESENTADOS PELA 

PREFEITURA: - Projeto de Lei nº 28/2018 – Prefeitura Municipal  – Altera dispositivos da Lei Municipal 

nº 3718 de 29 de dezembro de 2017, que dispõe sobre a reorganização administrativa do Serviço 

Autônomo de Água e Esgoto (SAAE) e dá outras providências. - PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL 024/2018 Alexandre Martins Xandão” Organização, do Governo Municipal, 

da Ordem Econômica e da Ordem 

Social 

Favorável 



 

 

 

 
 
 

PL 025/2018 Celso Charnoski “Alemao” Organização, do Governo Municipal, 

da Ordem Econômica e da Ordem 

Social 

Favorável 

PDL 001/2018 Antônio Cordeiro dos Santos Organização, do Governo Municipal, 

da Ordem Econômica e da Ordem 

Social 

Favorável 

TEMA LIVRE: O vereador Ezequiel de Souza Damasceno  solicitou a inversão da Ordem do Dia, que foi 

colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos, com ausência em plenário 

do vereador Roberto Natalino Silveira. 2) ORDEM DO DIA: - - Projeto de Lei nº 014/2018 – Prefeitura – 

Altera referências salariais de alguns servidores da Secretaria de Finanças, da Secretaria de Negócios 

Jurídicos e da Secretaria de Meio Ambiente, cria cargos e dá outras providências. Comissão de Justiça : 

Favorável e Comissão de Tributação : Contrário. A autora do Projeto, que foi a Prefeitura, solicitou a 

retirada do mesmo, através do Ofício nº 34/2018 ATL. O projeto foi arquivado. - Projeto de Lei nº 

023/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Concede autorização à Prefeitura da 

Estância Turística de Salto para instalar rampas de acesso aos cadeirantes e pavimento tátil nas escolas 

onde funcionam seções eleitorais. Comissão de Justiça : Favorável e Comissão de Organização : 

Favorável. O projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos, 

com ausência em plenário do vereador Roberto Natalino Silveira. Autógrafo encaminhado ao Executivo. - 

Projeto de Lei nº 026/2018 – Prefeitura – Dispõe sobre o fornecimento de cesta básica ou cartão 

alimentação e cesta natalina aos servidores da Prefeitura e do SAAE, revogando as disposições em 

contrário, especialmente a Lei nº 3443/2015. Comissão de Justiça : Favorável e Comissão de Tributação 

: Favorável. Os vereadores Dr. Otavio José Castanha Miralhes e Clodoaldo Martins de Oliveira por 

serem servidores municipais, se declararam impedidos de votar e o voto foi computado “em branco”, 

conforme § único do artigo 123 do Regimento Interno. O projeto foi colocado em discussão e votação, 

sendo aprovado por unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo. - REQUERIMENTOS 

SUJEITOS AO DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO INTERNO:  Nº 

245/2018 – Vereador Roberto Natalino Silveira e Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho”– Prefeitura 

Municipal, c/c Secretaria de Desenvolvimento Urbano – Solicitando informações sobre a criação de um 

projeto com Potencial Ecológico em parceria com o IFESP, na área verde localizada na mesma quadra 

da Escola Municipal Profa. Maria Constança de Miranda Campos, localizada na Rua Francisco de Arruda 

Teixeira, nº 440, Vila Flora. Nº 246/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos - “Garotinho” – 

Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Desenvolvimento Urbano – Solicitando informações sobre a data 

prevista para conclusão do asfaltamento da Rua Estado do Ceará, no Bairro São Pedro e São Paulo e o 

cronograma das obras. Nº 247/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos - “Garotinho” – Prefeitura 

Municipal, c/c Secretaria de Governo – Solicitando informações sobre a implantação de iluminação 

pública na Rua Estado do Rio Grande do Sul, na parte final do Bairro São Pedro e São Paulo e começo 



 

 

 

 
 
 

do Bairro Recanto Guaraú. Nº 248/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos - “Garotinho” – 

Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Defesa Social – Solicitando informações sobre o motivo pelo qual 

parte da frota de carros da Guarda Civil Municipal está sendo licenciada em outra cidade. Nº 249/2018 – 

Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz”  - Prefeitura Municipal – Solicitando informações 

sobre a qualidade dos materiais utilizados pelos funcionários do SAAE para manutenção, enviando 

relação dos mesmos. Nº 250/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz”  - 

Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Saúde – Solicitando informações sobre quando será designado 

um dentista para o Posto de Saúde do CECAP. Nº 251/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – 

Prefeitura Municipal, c/c SAAE – Solicitando informações sobre como pode ser feita a captação e 

utilização da água que jorra da mina em frente à Agência do Banco do Brasil, na Avenida Dom Pedro II. 

Nº 254/2018 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Prefeitura Municipal - Solicitando informações sobre 

a classificação da Estância Turística de Salto referente às Estâncias Turísticas em todas as suas edições 

e a existência de algum inventário que liste todos os atrativos turísticos públicos. Nº 255/2018 – Vereador 

Cícero Granjeiro Landim – Prefeitura Municipal - Solicitando informações sobre o Contrato Administrativo 

nº 85/2014firmado em 30 de junho de 2014, que trata do transporte de alunos para passeios da rede 

Municipal de Educação) comprovando a obtenção de melhor preço e condição mais vantajosa para  a 

renovação. Nº 256/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando o 

envio de listagem com todas as Cartas Convites realizadas pelo SAAE em 2016, 2017 e 2018 até o 

momento, com valor, nome do contratado, objeto e local de execução (em caso de obras);  explicações e 

justificativas pelo aumento desta modalidade licitatória; informações sobre a fixação do edital e das 

demais peças licitatórias em murais da Autarquia Municipal e informações sobre quem são os membros 

da Comissão Permanente de Licitação.  Nº 257/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – 

Prefeitura Municipal – Solicitando cópia dos autos processuais administrativos sobre a tentativa de 

regularização da área Sítio São Paulo e informações sobre as providências tomadas pela Administração 

referente a Gleba 01 – Matrícula 11632(Desmembrada do Sítio Santo Antônio), no bairro Buru, com área 

total da gleba de 45.590,90 m2, ,as quais indicam que foram comercializadas/vendidas  em lotes 

irregulares, realizado por particulares sem a devida inscrição, sem emissão de Registros dos Imóveis e 

outras irregularidades que assombram as famílias que residem no local. Nº 259/2018 – Vereador Antônio 

Cordeiro dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre o trânsito de treminhões na 

Rodovia Hilário Ferrari, trecho urbano entre o Condomínio Monte Belo e o Bairro Estação. - 

REQUERIMENTOS SUJEITOS À DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO 

REGIMENTO INTERNO:  Nº 252/2018 – Vereadores Dr. Marcio Conrado, Cícero Granjeiro Landim e 

Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Saúde – Solicitando o 

comparecimento do Secretário de Saúde, Dr. Flávio Francisco Vitale Filho, para esclarecer assuntos 

relacionados à saúde, como filas de espera, vacinas, demora no agendamento de consultas e exames, 

falta de médicos e outros. O requerimento foi colocado em discussão e votação, sendo rejeitado por 



 

 

 

 
 
 

maioria de votos; votando contrário os vereadores Lafaiete Pinheiro dos Santos, Dr. Otavio José 

Castanha Miralhes, Ezequiel de Souza Damasceno, Vinicius Saudino de Moraes, Roberto Natalino 

Silveira, Nilson Benedito dos Santos e Álvaro Pacheco, o Senhor deu o voto desempate contrário aoi 

requerimento. O requerimento foi arquivado.  Nº 253/2018 – Vereadores  Vinicius Saudino de Moraes e 

Clodoaldo Martins de Oliveira – Votos de Congratulações e Louvor ao Instituto Zoom “Casa do Autista”, 

pelo trabalho oferecido a nossa comunidade. O requerimento foi colocado em discussão e votação, 

sendo aprovado por unanimidade de votos. Encaminhado ao destinatário.  Nº 258/2018 – Vereador Luiz 

Carlos Batista “Luizão” e demais vereadores – Votos de Congratulações e Louvor à Lojas Cem, pelos 

seus 66 anos de existência, comemorado no dia 1 de julho de 2018. O requerimento foi colocado em 

discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Encaminhado ao destinatário.  - 

INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 234/2018 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando a 

colocação de raspas de asfalto e passagem de máquina motoniveladora na Estrada Municipal Salto 161 

entre a Venda do Buru e a Rua das Andorinhas, no bairro Buru. Nº 235/2018 – Vereador Roberto 

Natalino Silveira – Solicitando a implantação de vagas de estacionamento de veículos aos munícipes que 

fazem uso da Clínica de Saúde do Bairro Cecap. Nº 236/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do 

Santa Cruz” – Solicitando o conserto do vazamento de água no registro localizado na Fazenda do Piraí e 

inspeção na rede da adutora da Fazenda Conceição até o ETA do Bairro Bela Vista. Nº 237/2018 – 

Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando a elevação do tampão de ferro ao nível do asfalto no 

cruzamento das Ruas Dom Pedro II e 24 de Outubro, ao lado da Farmácia Droga Leão, no Centro. Nº 

238/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando uma investigação para apurar o mau 

cheiro que vem do Córrego do Ajudante, o vazamento de esgoto no final da Rua Rui Barbosa e o 

material azul/verde impregnado no solo do mesmo córrego nas proximidades da Rua John Kennedy. Nº 

239/2018 – Vereadores Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz”, Cícero 

Granjeiro Landim, José Benedito de Carvalho “Macaia” e Márcio Conrado – Solicitando um estudo 

técnico para a implantação do Cartão Saúde aos pacientes que utilizam o Sistema de Saúde da cidade e 

de um aplicativo para agendamento de consultas e exames em Postos de Saúde, permitindo confirmar e 

cancelar consultas e exames pelo telefone celular, com o prontuário online de todos os pacientes, 

oferecendo mais agilidade, tendo também informações online das consultas médicas, exames, 

medicamentos retirados nas farmácias dos postos, vacinas e outras informações. Nº 240/2018 – 

Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a sinalização de trânsito no cruzamento 

entre a Rua José de Almeida Campos e a Rua Hilário Ferrari, no Bairro Residencial Rondon.  Nº 

241/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a instalação de um redutor de 

velocidade (lombada) próximo à rotatória do Bairro Laguna, na Avenida Walter Nardelli, no sentido do 

Jardim Santa Cruz. A seguir, passou-se ao uso da tribuna, para pronunciamento em TEMA LIVRE, que 

seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. O senhor Presidente 

convocou o Projeto de Lei nº 27/2018 e o Projeto de Decreto Legislativo nº 01/2018 para votação em 



 

 

 

 
 
 

Sessão Ordinária no dia 31 de julho de 2018. E convidou a todos os vereadores para participarem da 

Reunião para revisão do Plano Diretor no dia 25 de julho, às 18h, na Igreja Evangélica da Fé; para a 

Cerimônia de abertura da 21ª Festa Ítalo Saltense no dia 27 de julho, às 19h na Praça Antônio Vieira 

Tavares e para a apresentação da Revisão do Plano Diretor de Turismo no dia 1 de agosto, às 18h, no 

IFSP. Nada mais havendo a ser tratado às 21h39m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo 

que “Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua paz”. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, 

estiveram em serviços extraordinários os seguintes servidores: Rosangela Candelária Mantovani Martins 

– Secretaria Legislativa de Administração,  Daniela Momesso – Assistente Legislativa de Administração, 

Luiz Gustavo Milharini – Assistente Legislativo de Administração, Mateus Elias dos Santos – Assessor de 

Comunicação Social,  Marco Aurélio Domingues Lima – Consultor Jurídico Parlamentar, Sueli Padovani 

Garavello – Agente de Telefonia e Recepção e Rita Simone Cherchiaro de Moura – Agente de Copa e 

Limpeza e Angela Kormann Stefani – Chefe de Gabinete da Presidência. Do que houve, para constar, 

eu_________ (Rosangela Candelária Mantovani Martins), Assistente Legislativa de Administração, lavrei 

a presente ata. 
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